

Tlaquepaque, Jalisco a 06 de Mayo Año 2023

Presente:

Transportes Innovativos S.A. de C.V. con domicilio en Periférico Sur #5885, Tlaquepaque, Jalisco, trabaja bajo procesos y procedimientos integrando un Sistema de Gestión en Control y Seguridad (SGCS) basado en las Normas Internacionales Custom Trade Partnership Against Terrorism (C-TPAT), Business Alliance for Secure Commerce (BASC), Operador Económico Autorizado (OEA), en las cuales estamos certificados desde hace más de 10 años lo que nos obliga a establecer compromisos de seguridad con nuestros Asociados de Negocios en la cadena de suministros, mismos que deben de cumplir con las medidas mínimas de seguridad establecidos en dichos estándares.

Nos complace expresar nuestra intención de cumplir con altos estándares de seguridad en nuestra relación comercial. Creemos firmemente en la importancia de la seguridad como un elemento fundamental en nuestras operaciones y en la protección mutua de nuestros intereses.

Protección de datos:

Mantendremos la confidencialidad y privacidad de la información proporcionada por su empresa, cumpliendo con todas las leyes y regulaciones aplicables en materia de protección de datos. Implementaremos medidas técnicas y organizativas adecuadas para prevenir el acceso no autorizado, el uso indebido, la divulgación, la alteración o la destrucción de los datos compartidos.

Protección contra amenazas cibernéticas:

Implementaremos medidas de seguridad de TI, como firewalls, sistemas de detección de intrusiones y antivirus, para proteger nuestra infraestructura y datos contra amenazas cibernéticas. Mantendremos un enfoque proactivo en la detección y respuesta a posibles incidentes de seguridad, colaborando con su empresa y las autoridades competentes en caso de ser necesario.

Gestión de riesgos:

Realizaremos evaluaciones periódicas de riesgos y vulnerabilidades en nuestras operaciones y sistemas, y tomaremos las medidas adecuadas para mitigarlos. Estableceremos planes de continuidad del negocio y de recuperación ante desastres para minimizar el impacto de posibles incidentes y garantizar la continuidad de nuestras operaciones.

En el presente compromiso de seguridad, se establece la autorización por parte del Socio Comercial para la contestación de un cuestionario y visita de seguridad por parte del personal de seguridad de Transportes Innovativos. Derivado de los resultados de la visita de seguridad se les retroalimentara en las oportunidades de mejoras para que desarrollen un plan basado en criterios mínimos de seguridad de los programas C-TPAT, BASC y OEA.



**CARTA INTENCIÓN DE CUMPLIMIENTO
EN SEGURIDAD PARA SOCIOS
COMERCIALES**

CÓDIGO: F002-P007-SG/REV1
REVISIÓN: B
PÁGINA: 2 de 2

En caso de contar con una certificación de seguridad (BASC,CTPAT u OEA) favor de compartir certificado del mismo para eximir la visita así como el llenado del cuestionario.

Lo anterior nos compromete a la seguridad de las mercancías que transportamos en cada uno de los embarques, bajo las medidas de seguridad requeridos por los órganos certificadores, lo que genera para nuestra empresa competitividad, innovación y vanguardia en nuestros servicios en la cadena de suministros. Lo cual forma parte Integral de nuestras políticas de seguridad SGCS.

Creemos firmemente en la importancia de establecer una relación comercial basada en la confianza y el cumplimiento de los más altos estándares de seguridad. Esperamos que esta carta de intención de cumplimiento en seguridad sienta las bases para una colaboración exitosa y segura entre nuestras organizaciones.

Agradecemos su compromiso y estamos abiertos a discutir cualquier aspecto adicional relacionado con la seguridad que pueda ser relevante para nuestra relación comercial.

Quedamos a su disposición para cualquier consulta o aclaración.

Agradeciendo de antemano la atención a la presente y quedando a sus órdenes en caso de requerir mayor información al respecto.

ATTENTAMENTE



Alejandra Valenzuela Barba
Directora Comercial
Transportes Innovativos S.A. de C.V.